



# 二小だより

令和4年1月11日

武蔵村山市立第二小学校 1月号

【第二小学校ホームページ】**※更新中**

<http://www.city.musashimurayama.lg.jp/school/mmced2s/index.html>

## 「ありがとう」を大切に

校長 井口 洋

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中は本校の教育活動に温かい御支援と御協力を賜り、誠にありがとうございました。本年が、子供たち、そして皆様にとりまして素晴らしい年となりますよう心からお祈り申し上げます。

児童の「元気な声とすてきな笑顔」が、二小に戻ってきました。これは児童からの最高のプレゼントです。私たち教職員も元気一杯笑顔で頑張ります。今日から3学期がスタートです。保護者・地域の皆様におかれましては、本校の教育活動に対して、なお一層の御理解、御協力をお願いいたします。

昨年中も、新型コロナウイルス感染症の影響で、様々なことが中止になったり形を変えたりしました。新たなコロナ株による感染拡大も懸念され、気を緩めることができない状況です。それでも、学校では引き続き「どうすればできるのか」を絶えず考えながら、子供たちが「目標を設定すること。」「目標に向かって努力する意欲をもつこと。」を大切に指導していきます。

以前、子育てに関する懇談会があり「子供と向き合う大切な言葉と行動」という演題で、キーワードは「ありがとう」でした。「子供たちがお世話になっており、ありがとうございます。」「お土産、ありがとう。」「(御弁当を作ってもらって)美味しかった。ありがとう。」「(就職し、親から独立して生活した時に母の苦勞を知り)大変だったんだね。ありがとう。」等々、様々な場面で、感謝の気持ちを込めて使っています。講演の後、御参会の地域の方々と「ありがとう」の言葉と子供たちの現状について話し合ったところ、「子供たちの言葉遣いが本当に辛辣になっている。」「こちらから挨拶しても挨拶がない。」「基本的な挨拶を親が家庭でできていないのではないか。」「保護者や各種施設利用の大人でも、来た時にきちんと挨拶できない人がいる。」「子供は親の背中を見ている。」等々の意見や感想が出てきました。自分から挨拶ができていないか、「ありがとう」が言えているか考えてしまいました。

子供と向き合う大切な言葉と行動は

- 1 してもらったことに対し「ありがとう」
- 2 話を聞いてくれて「ありがとう」
- 3 寄り添ってくれて「ありがとう」
- 4 助けてくれて「ありがとう」
- 5 感謝する気持ちにしてくれて「ありがとう」
- 6 会話のキャッチボールとなる「ありがとう」

教職員一同、目標に向かって努力する児童を育て、すてきな言葉の溢れる学校をつくっていきます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

<1月予定>

日	曜日	行事等
1	土	元日
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	都科学展始
9	日	
10	月	成人の日 冬季休業日終 都科学展終
11	火	始業式 登校指導
12	水	給食始 測定(1・2年) 登校指導
13	木	測定(3・4年) 登校指導 チャレンジタイム
14	金	測定(5・6年) 避難訓練 校内書初め展始
15	土	
16	日	
17	月	委員会活動 班長会議
18	火	まどか保育園との交流会(1年) 市内書初め展始
19	水	中学校入学説明会(6年)
20	木	
21	金	たて割り班活動
22	土	
23	日	市内書初め展終
24	月	集会 安全指導 クラブ
25	火	社会科見学(5年) チャレンジタイム まどか保育園との交流会(1年)
26	水	バスケットボール教室(5年)
27	木	校内研究授業(1年2組)
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	班長会議 委員会 校内書初め展終

1月の生活目標

【月別目標】

- あいさつをしよう。
- 生活のリズムを整えよう。



【避難訓練】

1月の避難訓練は、「J アラートによるミサイル発射情報が発令された場合の避難行動を身に付けること」がねらいです。

1月14日(金) 中休み(10:45~)

【校内書初め展 1月14日(金)~31日(月)】

今年も、子供たちが一本の筆に一年間の願いを込めて書き初めを行います。作品は、児童が2月に作品を持ち帰りますので、ぜひお褒めの言葉をいただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

なお、保護者の参観はありません。

【ALT が再開されます】

1月から英語、外国語活動の授業でALTが再開されます。ALT講師は、カナダ出身のアラード イヴォン先生です。ネイティブの発音に触れられるのが楽しみです。よろしくお願いいたします。

【オリンピック・パラリンピック教育

バスケットボール教室 5年】

東京八王子ビートルズがやって来る!

1月26日(水) 5年生参加

【目的】オリンピック・パラリンピック教育のより一層の充実を図るために、児童がプロ選手との直接交流を通じてスポーツの素晴らしさを実感し、夢や希望をもち続けることができるようにする。

《市内書初め展》

1月18日(火)~1月23日(日)

武蔵村山市民会館 展示室

代表児童の力作を御覧ください。

今年度も、小・中学校の同時開催となります。

<教材費・給食費の引き落とし>

教材費の引き落とし日は、1月31日(月)となっております。学年ごとに金額が異なります。学年だよりにより詳細が記載されておりますので、御確認ください。また、給食費につきましても、口座の残高を御確認いただき、確実に引き落としができるよう御協力をお願いいたします。